

1-10-1954

A DIGES (YONNE)

Deux personnes qui ont vu un cigare volant et son pilote, dans une clairière nous font le récit de leur aventure

(De notre envoyé spécial Robert DANGER)

AUXERRE, 30 septembre (par téléphone).

« UN soucoupe volante s'est posé dans l'Yonne, à Diges, à une quinzaine de kilomètres d'Auxerre. Deux personnes ont vu le mystérieux engin et son pilote. »

Telle est du moins la sensationnelle nouvelle qui circule dans tout l'Auxerrois et fait l'objet des conversations plus ou moins sérieuses de la population.

Depuis plusieurs années — c'est devenu banal — des milliers d'individus ont aperçu dans le ciel des soucoupes volantes.

Cellos-ci, si l'on peut dire, gardent en général leurs distances.

Cette fois, si l'on en croit les témoins oculaires, non seulement la soucoupe a daigné se poser, mais son occupant est très simplement sorti de son habitat.

Une seule ombre au tableau pour cette manifestation hallucinante du progrès des temps modernes : la soucoupe volante de Diges avait la forme d'un cigare.

Je suis allé voir les témoins de ce fait divers à peine croyable. Et voici d'abord ce que m'a raconté Mme veuve Geoffroy, 89 ans, qui semble jouir de toutes ses facultés.

— Vendredi dernier, vers 9 heures le matin, j'allais au lavoir, située en contrebas de la route qui va de Diges aux Milchauds. Avant de prendre à droite le chemin du lavoir, ma première attention fut attirée à gauche, dans la clairière bordée de bois, par un appareil bizarre ayant la forme d'un cigare, peinturé aux deux extrémités et bombardé au-dessus vers le milieu. Auprès de l'engin, un homme de taille moyenne me regarda passer sans

SUITE PAGE 7

</div